



Apple News interessieren weltweit Millionen.

Gaia-Buch ist ein "Muß" für alle Apple-Fans.

Apple, ein Name, der nicht nur eingefleischte Apple-Fans elektrisiert, sondern mittlerweile aus der Computerwelt, der Welt der Betriebssysteme und Anwendungssoftware sowie der Welt der Unterhaltungselektronik nicht mehr wegzudenken ist. 1976 von Steve Jobs, Steve Wozniak und Ronald Wayne mit einem Startkapital von nur 1.750 US-Dollar gegründet, gehört Apple mittlerweile zu den wertvollsten Marken der Welt. Gemessen an seiner Innovationskraft ist Apple wohl weltweit mit keinem anderen Unternehmen zu vergleichen. Produkte wie iPhone und das iPad haben mittlerweile schon fast Geschichte geschrieben.

Mittlerweile gibt es weltweit tausende von Foren, in dem sich Apple-User austauschen, über ihre Erfahrungen mit den Apple-Produkten berichten, geplante Weiterentwicklungen kommentieren und sich mit News aus der Apple Welt austauschen. Zu einer der interessantesten und informativsten Seiten gehört dabei Gaia-Buch.de, das mittlerweile zu einem "Muß" für Apple-Fans geworden ist. So hat Gaia-Buch mit Hilfe eines Netzwerks von Usern z. B. als einer der ersten darüber berichtet, dass das iPad 3 wahrscheinlich schon Ende Januar 2012 auf den Markt kommt, und dass Apple dann gleich zwei iPad-Modelle mit einer verbesserten Bildschirm-Auflösung und einem erneuerten Chip vorstellen will. Ein weiteres Beispiel ist, dass das iPhone 5 und das iPad3 künftig wohl den Mobilfunkstandard LTE unterstützen wird.

Gaia-Buch selbst ist in verschiedene Themenschwerpunkte und Medienübersichten unterteilt, Beiträge und Kommentare sind topaktuell. Auch mit seiner hohen Benutzerfreundlichkeit und Aktionsschnelligkeit finden Apple-Fans hier den idealen Platz, um sich zu informieren und auszutauschen. Interessierte User finden sich auf der Webseite www.gaia-buch.de wieder.

Verantwortlich für den Presstext:

was ist seo?
Seo Agentur - DieWebAG

Pressekontakt

DieWebAG

Herr Jörg Strömsdörfer
Hohenzollernring 84
50672 Köln

staubsaugerroboter123.de
presse@diwebag.de

Firmenkontakt

DieWebAG

Herr Jörg Strömsdörfer
Hohenzollernring 84
50672 Köln

staubsaugerroboter24.com
presse@diwebag.de

DieWebAG ist eine Seo-Marketing Agentur mit Schwerpunkt in den Bereichen Suchmaschinenoptimierung, Google AdWords und Public Relations. Ein Team bestehend aus Experten mit langjähriger Erfahrung berät Sie unverbindlich und kostenlos und bespricht mit Ihnen die ganz speziellen und individuell auf die Bedürfnisse und Ziele Ihres Unternehmens ausgerichteten Maßnahmen. Aufgrund des großen Know-How und den zahlreichen Referenzkunden aus den verschiedensten Segmenten arbeitet DieWebAG ausschließlich erfolgsbasiert und dynamisch. Bringen Sie mit uns Ihre Seite auf Toppositionen!